

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2555-dijon-d-attaque>

Dijon d'attaque ?

☆☆☆☆ (0 note) 📅 13/01/2009 20:34 🏷️ Portrait 🌐 Lu 1.735 fois 👤 Par fremen-bleu 💬 0 comm.

Si la star du prochain adversaire du Racing s'appelle Eric Carrière, c'est surtout grâce à une jeune paire d'attaquants prometteurs que le Dijon FCO est, quoique de peu, au-dessus de la zone rouge à mi-saison.

A douze points derrière le Racing, douze points seulement ou tout de même, Dijon occupe la 15ème place d'un championnat de Ligue 2 bien serré à tous les niveaux. Alors que Reims et Nîmes, en très mauvaise posture, ferment la marche, trois petites longueurs seulement séparent Ajaccio 18ème de Brest 11ème.

Outre l'expérimenté [Eric Carrière](#), les principaux atouts bourguignons dans la course au maintien se nomment donc Sebastião Ribas et Pierre-Emerick Aubameyang.

Fin de Carrière ?

On ne présente plus [Eric Carrière](#). Joueur au début de parcours atypique puisque n'étant passé par aucun centre de formation d'équipe professionnelle, sa carrière n'a vraiment démarré qu'en 1996 lorsqu'il quitte la modeste équipe de Muret pour le grand FC Nantes. La suite on la connaît tous un peu : après deux Coupes de France puis un titre de champion de France (2001), le dernier glané par une autre équipe que l'Olympique Lyonnais, Carrière rejoint ce dernier club avec lequel il sera champion quatre fois d'affilée. En 2004, le milieu de terrain rejoint le Racing Club de Lens où il restera jusqu'à cet été : suite à la descente, il est libéré de son contrat au même titre que [Olivier Monterrubio](#). A 35 ans, auteur d'une saison très moyenne avec les Sang et Or, [Eric Carrière](#) signe un contrat de deux saisons avec le DFCO.

Avec deux buts et une passe décisive en 16 rencontres, on ne peut pas dire que le natif de Foix se ballade dans ce championnat de Ligue 2.

Ribas-Aubameyang : la filière italienne

Sebastião Ribas et Pierre-Emerick Aubameyang, voilà les deux "Monsieur plus" des moutardiers. Respectivement âgés de 20 ans pour le premier et 19 pour le second, ils ont inscrit 11 buts à eux deux, soit plus de la moitié des 20 buts inscrits jusqu'à maintenant par leur équipe.

Ribas, Uruguayen au passeport italien, fils de l'actuel entraîneur de l'équipe nationale d'Oman (!) est arrivé à l'intersaison en provenance du club italien de Spezia qui évoluait l'an passé en Série B et avec lequel il n'a que très peu joué. Espoir convoité notamment par la Juventus à son arrivée en Italie, il rejoint Dijon pour glaner un temps de jeu impossible à obtenir dans le Milanais. Si Ribas a entendu parler du DFCO c'est grâce à un compatriote, Federico Magallanes, qui y a joué un temps.

Français d'origine gabonaise, Pierre-Emerick a choisi la voie du football professionnel comme ses deux frères passés eux aussi par le Milan AC : Willy prêté à Avellino et Catilina actuellement à l'Ajaccio AC. Là encore, il s'agit d'une histoire de famille puisque leur père, Pierre, est un ancien défenseur international gabonais qui a notamment évolué sous les couleurs du Havre et de l'OGC Nice et disputé 166 matchs de Ligue 1. Les prestations du benjamin de la famille lui ont valu de se retrouver aux côtés de [Jean-Alain Fanchone](#) sur la liste des pré-sélectionnés de l'équipe de France Espoir.

fremen-bleu